

Himmelfahrtstörn mit der "Neptun"

am 25. Mai 2006

Hildesheim - Schleuse Bolzum - Hildesheim

Dass auch ein Halbtagestörn auf dem Hildesheimer Zweigkanal eine lohnende Sache sein kann, haben die Kameraden D. Sauer, B. König, P. Schwitalla, U. Koch und A. Fritsch gemeinsam mit einigen Freunden erfahren.

Morgens um 09:30 Uhr trafen sie sich zu einer "Vatertagstour" mit der "Neptun" am Wendebecken des Hildesheimer Hafens. Pünktlich um 10:00 Uhr wurde bei bedecktem Wetter abgelegt. Gut ausgerüstet mit allerlei Getränken (Mineralwasser, Himbeersirup, Waldmeistersirup) und einigen Leckereien als Grundlage, ging es gemütlich mit etwa 8 km/h Richtung Bolzumer Schleuse. Unterwegs wurden wir von den zahlreichen Gruppen, die am Kanal entlang wanderten oder sich zum Picknick zusammengefunden hatten, lautstark begrüßt und mit guten Wünschen bedacht.

An der Schleuse angekommen, wurde erst einmal noch etwas unsicher am Steg festgemacht und dann in aller Ruhe das Schleusenbecken und die Umgebung angesehen und erkundet.

Nach einer halben Stunde Aufenthalt wurden die Leinen wieder losgeschlagen, um zurück zum Hildesheimer Hafen zu fahren. Nach knapp zwei Stunden gemächlicher Fahrt, bei der sogar die Sonne hin und wieder durch die Wolken blinzelte, haben wir unseren Liegeplatz erreicht und das Boot sicher angelegt.

Anschließend stand eine kleine Wanderung zum Grundstück von Kam. D. Sauer auf dem Plan, um den Tag in gemütlicher Runde beim Grillen ausklingen zu lassen.

A. Fritsch